
Pourquoi le célèbre footballeur a-t-il choisi le
numéro 19?

Lorik Cana, né en 27 juillet 1983 est un footballeur albanais qui joue actuellement pour l’équipe turque
Galatasaray et l"équipe nationale albanaise de football. Lorik Cana, qui portait le numéro 19 tout en
jouant dans l’équipe Paris Saint-Germain en France et à Marseille, a continué à porter le numéro 19
également dans Sundarland où il a joué pour la dernière saison. Pendant  la signature d"un contrat
commercial avec Galatasaray, Cana a dit aux  administrateurs qu"il aimerait porter le numéro 19 si
possible.

Voici la raison pour laquelle  le star du football albanais insistait sur le numéro 19 : "J"ai porté le numéro
19 depuis le début de ma carrière de football. J"ai commencé à Paris. Je suis une personne religieuse et je
sais que ce numéro est mentionné dans le Saint Coran à plusieurs reprises. Au début, je portais sans y
penser de cette façon, mais après   j’ai voulu  le porter sur mon dos tout au long de ma carrière en
prenant en considération le lien entre le Coran et le numéro 19 !"
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